





"Acuario de Papel".-

## Quinto año de actividades inició taller-editorial en Viña del Mar

Cinco libros publicados es la marca que exhibe el grupo de poesía que dirige la escritora nacional Rosanna Byrne en la ciudad jardín.

A su quinto año de actividades y con cinco libros publicados, inició sus actividades en Viña del Mar el taller-editorial "Acuario de Papel" que dirige la escritora nacional Rosanna Byrne en Viña del Mar.

Acorde con su particular estilo de ser y de escribir, el taller de esta escritora tiene también sus particularidades. Se caracteriza por realizar un trabajo "basado en el autoconocimiento y la magia cotidiana", refiere, lo que implica un grado de asimilación importante por parte de los miembros del grupo. Eso permite un desarrollo armónico entre los integrantes, pese a que el conjunto es heterogéneo. Entre ellos hay actrices, como Malucha Pinto, que suele venir desde el grupo santiaguino de Rosanna; músicos, actores, bailarines, estudiantes, profesionales y dueñas de casa.

Aparte del trabajo creativo y crítico del taller, en el último tiempo se ha estado analizando trabajando en el grupo con la poesía de los grandes poetas chilenos de nuestro tiempo, como Enrique Lihn, Nicanor Parra, Jorge Teillier, Radil Zurita, Gonzalo Rojas y otros. Se organizan, además, lecturas y performances con ocasión de los lanzamientos de sus libros, o con motivo de ferias del libro u otros acontecimientos culturales a los cuales los invitan.

En estas eventualidades el taller-editorial se transforma en un grupo multimedia, para presentar espectáculos en los cuales se mesclan la música, la danza, el teatro y la poesía, todo aportado desde su propio ámbito.

La directora del taller explica que se trata de actividades integrales. "Todas las artes convergen hacia la poesía para revelar los misterios más profundos", dice la autora de "Cabal-  
lo de diamante" y otras celebradas

QCF 6425



publicaciones.

Rosanna se formó, a su vez, en los talleres de los más importantes poetas y narradores chilenos que han funcionado en la capital, como el de Enrique Lafourcade, el de Nicanor Parra y otros. Todas estas enseñanzas las ha volcado no sólo en sus libros, sino que en los talleres que dirige en Santiago y Viña del Mar para personas independientes o grupos necesitados de apoyo.

Por ejemplo, en la población Lo Hermida trabaja hace varios años en un taller que se denomina "Todas ibamos a ser reinas", sólo para mujeres de la población, y en el cual se exalta principalmente la dignidad de la mujer. También desarrolla actividades con niños de condición modesta o con problemas socio-culturales, y con enfermos del Hospital Psiquiátrico.

Las reuniones en Viña del Mar se realizan los martes, de 18.45 a 20 horas, en 4 Norte 843. Es requisito para integrarse al grupo, dadas las características señaladas al comienzo, sostener una entrevista con la directora del grupo. Esta conversación se puede solicitar al fono 645220, preguntando por Olivia.

# Quinto año de actividades inició taller-editorial en Viña del Mar [artículo].

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Quinto año de actividades inició taller-editorial en Viña del Mar [artículo]. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)